



樋遣川小学校だより

教育目標

本気で学ぶ子
元気にやりぬく子
仲良く助け合う子

150年目のスタートにあたり

樋遣川小学校長 刑部 香織

暖かな春の日差しの中、新入生21名を迎え、全校児童100名で令和5年度がスタートしました。保護者の皆様には、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。4月は新たな生活の始まりです。新しい学年や友だち、担任の先生とのふれあいを通して、学校生活がより一層充実したものとなるよう期待しています。

本日の始業式・入学式で児童たちに次の3つのことを伝えました。

- 1 話をよく聞き、よく考えましょう。
- 2 元気に学校に来ましょう。
- 3 自分も友達も大切にしましょう。

このことは、本校の学校教育目標「本気で学ぶ子 元気にやりぬく子 仲良く助け合う子」を達成するための第一歩だと考えています。

「本気で学ぶ子」は、確かな学力をつけ、伸ばすということです。情報化や国際化等の加速度的に進展する時代を生きる子供たちには、これまで以上に予測不能な困難にも対応できる能力の育成が求められています。そのためには、1時間1時間の授業・学習を大切にし、集中することが大切です。そこで、「話を聞く」「よく考える」という最も基本的なことが重要であると話しました。

「元気にやりぬく子」は、健やかな体はもちろん、困難に負けない強い心とねばり強さが含まれていると考えます。そこで、まず、毎日、元気に学校に来ることを目指しましょうと話しました。

「仲良く助け合う子」は、相手の気持ちを考えて協力したり、礼儀や約束を大切にすることが含まれていると考えます。自分も友達も、元気に学校に来て、楽しい学校生活を送ることができるようにしましょうと話しました。

本校は、明治7年（1874年）3月に開校し、今年度の3月で開校150年を迎えます。令和5年度は大きな節目となります。このように歴史と伝統ある加須市立樋遣川小学校で勤務できることは、大変嬉しく思うと同時に身の引き締まる思いです。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対し、変わらぬ御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げます。



◇年度当初の職員の異動について

本年4月1日付けで職員の異動があり、4名の職員が転退職しました。また、この度、新たに5名の職員が着任しました。本校児童の教育のために、精一杯の努力をする覚悟でございますので、前任者同様の御支援を賜りますようお願い申し上げます。

転退職教職員

配布された便りをご覧ください

ありがとうございました！

転入教職員

配布された便りをご覧ください

よろしくお祈いします！

令和5年度職員紹介・担任等一覧

配布された便りをご覧ください



埼玉県マスコット「コバトン」

4月行事予定

日	曜	主な行事
10	月	1学期始業式 入学式
11	火	通学班指導・一斉下校 テストメール配信
12	水	
13	木	給食開始 身体計測（高）
14	金	開校記念日 身体計測（低・ひまわり）
15	土	P T A新旧役員会
16	日	
17	月	委員会活動
18	火	全国学力学習状況調査【国・算】（6年）
19	水	1年生を迎える会・お祈いしますの会
20	木	特別日課
21	金	特別日課 授業参観・懇談会
22	土	
23	日	
24	月	聴力検査（1.2.3.5年）
25	火	埼玉県学力学習状況調査【質問紙】（4~6年） 離任式
26	水	地域学習（3年）心臓検診（1年）
27	木	歯科健診 縦割り班顔合わせ
28	金	内科検診
29	土	昭和の日
30	日	

5月の主な行事予定

- 9日（火）田植え（5年）野菜植え（2年）
- 11日（木）さつまいも植え
- 12日（金）避難訓練・引渡訓練
- 17日（月）埼玉県学力学習状況調査（4~6年）
- 26日（水）遠足（1・2年）
- 31日（水）交通安全教室
子ども自転車運転免許事業（4年）

